

Führich-Kreuzweg in Schweden

Im August 2008 trat Franz Erdmann aus Schweden an die Pfarre St. Johann Nepomuk mit einer Bitte heran.

Franz Erdmann ist Mitglied einer kleinen Kapellengemeinschaft in Südschweden. Sie hatten eine Kapelle erworben, und benötigten "einen Kreuzweg". Im Internet waren sie auf die Webseite der Pfarre St. Johann Nepomuk auf den "Führich-Kreuzweg" gestoßen.

"Haben die schönen Bilder Ihres Kreuzweg im Internet gefunden und bitten nun auf diesem Weg um Ihre Erlaubnis Kopien hier im Fotoladen anfertigen zu lassen. Die farbigen Bilder werden auf Holzplatten 13x20 cm montiert und mit schwed. Text versehen", so schreibt Herr Erdmann in seinem ersten Mail.

Die Freigabe der Bilder erfolgte durch die Pfarrleitung und durch den Fotografen, Herbert Tichova, der bald mit den schwedischen Partnern in Mailkontakt trat, und eine CD mit den Bildern nach Schweden verschickte.

Im Juni 2009 erhielten wir die Information, dass der Kreuzweg nun fertig sei.

Sie finden hier zusammengestellt Informationen über die kleine Gemeinde in Västervik, und Fotos der Kapelle.

Wir freuen uns über diese gelungene Partnerschaft, und wünschen den Freunden in Västervik alles Gute und Gottes Segen.

khw

Die Römisch-Katholische Kirche in Schweden

Die Katholische Kirche in Schweden besteht aus einem Bistum mit 42 Pfarreien. Bischofsitz ist Stockholm.

Die Anzahl der steuerzahlenden Mitglieder ist ca. 90 000 Personen (unter 9 Millionen Landeseinwohnern).

Die Kapellengemeinschaft in Västervik gehört organisatorisch zur St. Nikolai Pfarre in der Stadt Linköping, etwa 130 Km entfernt.

Unsere Kapellengemeinschaft umfasst etwa 200 Gläubige, die in einem Halbkreis von 60 km um Västervik an der Ostseeküste wohnen. Die Gemeinschaft setzt sich aus Personen von zahlreichen Ländern zusammen.

Die Kapelle in Västervik



Ansicht von Westen, alter Kapellbau (1930)



Rückseite mit Anbau der Gesellschaftsräume (1980)



Eingang



Kapellenraum



Rückseite des Kapellenraums
mit Sakristeieingang



Ansicht von Osten, rechts alter
Bauteil mit Mietwohnung im
Dachgeschoss, links moderner
Anbau.

Der Kreuzweg

